
Der Bürger soll darüber informiert werden, dass für Geschwindigkeitsregelungen auf Autobahnen die 
Autobahndirektionen zuständig sind.


